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Aq_fA!!132122. [,4un]ciplo 1B de t\,4ayo. mañes a2 de agosta de 2022
En la Sala de Ses ones 'Prof. Albeato Carabailo' se teÚne e Concelo, p¡esidido por a Sra

Alcaidesa Adrlana Sánchez, haciéndose presentes os,/as Sres,/as Concejales. Rosa

Recarte Davis Catalano, V ctor Gularte, ¡"4abe IVlartínez Nancy Ramírez Darío l\'4artinez.

Gabr¡ela Santana y Carmen Sosa
Siendo las 19:45hs. com enza la sesión ordinarla.
Orden del d¡a:1)-Lect!ra aprobación y firma de Acta N'31. se aprueba 5 en 5
2)- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones N'85. 86. 87, 88. 89, 90 91 92 93 y 94122

se aprueban 5 en 5.
3)- Presentación de previos: Alcaldesa Adriana Sánchez comunica que desde la Secretalía
de Desar.ollo local y Participación invtan a unajornada de formaclón y acompañamiento en

el proceso de desentralización, la mtsma se desarrollará el próxmo viernes 05 de agosto y

hay que conf¡rmar asistencia el día de mañana. Por otra parte. solicita incorporar al orden del

dia como punto N'9 nota de la Liga Regiona dei Sur. solicita co aboración, se aptueba 5 en 5

En otro orden, informa que se dictará un curso a través de INEFOP de Gastronomia, durará 3

meses. serán los días lunes, miércoles y viernes en e hora.io de 09 a 13hs y hay 15 cupos
los cuaes ya están completos. El teórlco se dará en el Espacio Cul.ura y el práctico en Las

Piedras daclo que cuentan con coc¡na habilitada Además en el Espacio Cultural se está

cursando taler literario percusón, acrobacia en telas, cocina, grafiti entre otros. Por otra
parte cornunica que e próximo jueves l730hs se levará a cabo una charla por Derechos
Humanos en el Espacic Cultural. Finalrnente comunica que en e dia de hoy se realizaron 89

caslraciones gratultas en el Centro de Barrlo de Vista Linda y se está coo-dinando otra

lornada para e rnes de set embre
4)- Nota de progreso tv en conjunto con iesÚs para los ióvenes, so icilan colabolación para e
dia clel niño. Concejal Rosa Recarte cons¡dera que varlas institLlclones van a solicital
co aboración próximo a dia del niño, por lo ianto propone que desde el l\,4uniciplo se organ ce
un evento el cual inv ten a todos los niños de la ciudad Conceja Nancy Ram rez cree que en

este mes surg¡ran varos pedrdo como éste y considera necesario tener un criterio de
colaboración. marcar un monto a colaborar Conceial Victor Gularie propone que se colabore
con alimentos y no con goosinas, corno solcitan Luego de dlscutido el tema, se determina
pase a Comisión Asesora Social con el fin de estudiar a solcltud Se aprueba 5 en 5
5)- Notas de club depodivo San Francisco, sollcitan acondicionar canallzaciones de predio y

la luminación de la cancha Alcaldesa Adriana Sánchez propone pase a Com§ión Asesora
Terr tor a por el tema de limpiezas y a la Conrisión Asesora Social por e ter¡a i un¡inaria. lo

que se aprueba 5 en 5
6)- Nota de agrlrpación "marcheros del sur" solic¡tan ser recibidos por el conceio Por

Comisión Asesora Socla el próxinro iueves 04 denanimidád se deterrnrna recibirlos en la

osto a las 19 30hs. Se aprueba 5 en 5
Correo del Direcior Gral. Gobiernos Locales, Rubel'l l\/oteno, so iciia ser recibldo e¡ el

ncejo en el mes de agosto Por acuerdo en a foln]ación, se decide recibirlo en la sesión del
r¡rartes 30 de agosto a las 19:00hs Se aprueba 5 -'n 5

- Correo de Director de Tránsito, Alejandro Alberro, confirmación de dia y ¡ora para trata.
comoción en Foresti. Por acuerdo en el cuerpo, se deterrnina recibirlo en la sesión del día

martes 16 de agosto a ¡as 19:00hs. Se aprueba 5 en 5.

9)- Nota Liga Regiona¡ del Sur, soliciia coiaboración. Concejal Rosa Recade propone pase a

Comisión Asesora Social, se aprueba 5 en 5.

Siendo ia 21:20 hs. fina'iza la sesion.
Próximo Concejo martes 09 de agosto de 2022; ses¡ón ord¡nar¡a, LA PRESENTE ACTA SE
LEE, oToRGAY FlRlVlA EN EL MUNlclPlo 18 DE IMAyO el 09 de
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